
資料１ 

区役所整備の検討に対する市の考え方 
平成２０年６月議会答弁より 

 
 
○検討委員会では、安心・安全及び利便性の視点から整備について

の方向性を明らかにしてほしい。 
 
○検討委員会には，すべてを考慮した総合的な優先順位を付けても

らうことは難しいと考えており，ハード・ソフト両面にわたるい

くつかの分野での順位付けをしてもらい、今年の秋頃を目処に報

告をいただきたい。 
 
○新しい区役所の位置については、検討委員会に意見を求めること

は考えていない。 
 
○報告をもとに市として安全性、機能性、経済性に配慮した総合的

な検討を進める。 
 


